

Apoyan en Países Bajos encuentro de cubanos residentes en Europa



Ámsterdam, 4 sep (RHC) La asociación Cuba en mi Alma respaldó este domingo desde Países Bajos el Encuentro de Cubanos Residentes en Europa (ECRE) que acogerá Berlín en noviembre, el cual consideró un espacio de solidaridad y acompañamiento a la nación caribeña.

Confiamos que será una muestra de apoyo y solidaridad con Cuba y su Revolución, subrayó la organización de residentes en suelo neerlandés en un mensaje, a propósito del evento previsto del 18 al 20 de noviembre en la capital alemana.

Asimismo, señaló que la nueva versión del ECRE, encuentros que comenzaron en 2006, ratificará el rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos al país caribeño.

Los organizadores de la reunión adelantaron el mes pasado durante una videoconferencia preparatoria que prevén debatir en cuatro comisiones, centradas en la estructura de trabajo y la coordinación entre las asociaciones; las redes sociales y la comunicación; la condena al bloqueo, y la nación y la emigración.

El ECRE de Berlín culminará con una declaración final y una movilización de respaldo a Cuba. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298280-apoyan-en-paises-bajos-encuentro-de-cubanos-residentes-en-europa>



Radio Habana Cuba